

La Thérapie quantique

La consultation avec l'appareil consiste en une analyse du terrain (physique, biologique, énergétique et psycho-émotionnelle) permettant d'aller rechercher les différents blocages ou dysfonctionnements, concernant ces 4 plans, qui ont permis à la maladie de s'installer. Par le principe de la bio résonance, on aide le corps à retrouver sa capacité d'auto-guérison, ceci de manière complémentaire au traitement médical prescrit.

Qu'est ce que la bio résonance

La bio résonance est une méthode thérapeutique qui consiste à enregistrer et à modifier, avec un appareil spécial, les ondes électromagnétiques émises par le corps.

La thérapie par bio résonance est basée sur le principe que les molécules du corps émettent des ondes électromagnétiques. Ces signaux (ondes) émis par le corps sont captés par des électrodes, transmis dans un appareil où ils seront modifiés et renvoyés dans le corps toujours au moyen d'électrodes. Cette opération permet de renvoyer à l'organe sa fréquence physiologique de base afin que celui-ci rentre en résonance avec la fréquence du tissu sain. L'organe va ainsi retrouver un état vibratoire propice à son retour à la norme et donc à sa réparation.

Naissance de la Bio Energie

Des biophysiciens russes ont mis en évidence que chacune de nos cellules vibrait à une certaine fréquence spécifique du tissu pour laquelle elle est prédestinée sur le plan embryologique.

Cette fréquence est la même pour toutes les personnes et pour un organe donné.

Ces chercheurs se sont également rendu compte que lorsqu'une maladie est en phase d'installation ou en phase de guérison, ces fréquences étaient modifiées.

La Bio Energie

La bio résonance permet d'analyser l'état vibratoire des organes, tissus, membranes, afin de les comparer à une base de données dans laquelle sont enregistrées toutes les fréquences des tissus sains, mais également des tissus touchés par des maladies.

L'appareil utilisé, de la gamme Biolaz Obéron est le seul aujourd'hui à regrouper en 1 appareil, 3 technologies :

1. La Bio résonance.

2. La Bioélectronique de Vincent

(Technique physico-chimique servant à déterminer l'état du terrain biologique d'un individu à un instant donné et aussi, entre autres, à déterminer la vitalité d'un aliment, d'une eau, etc.).

3. Analyse des Champs énergétiques par LED 3 couleurs.

(Analyse qui va permettre d'affiner la recherche sur l'origine psycho-émotionnelle des dysfonctionnements sur tous les terrains (biologique, physique, énergétique, émotionnel)).



Les 3 temps de la séance

I. Premier temps : (totalement indolore)

Enregistrement des données vibratoires, électriques et énergétiques des organes, tissus ou membranes du patient, en fonction de sa pathologie ou problématique.

II. Deuxième temps :

Analyse des mesures et comparaison aux bases de fréquences physiologiques enregistrées dans le programme.

Cette analyse du terrain va permettre, en parallèle au diagnostic médical, de déterminer l'origine du ou des dysfonctionnements et d'observer sur quel terrain la maladie évolue. Elle permet également de tester si certains organes sont sous l'influence néfaste de pollutions électromagnétiques ou géo-biologiques. Possibilité également de tester les intolérances alimentaires, les intoxications dues aux polluants chimiques, ménagers, alimentaires ou encore par des microbes ou parasites.

III. Troisième temps :

Temps de rééquilibrage par ré- information

Toute une palette d'outils va permettre de rééquilibrer le terrain et de redonner à l'organisme sa capacité d'auto-guérison.

Dans cette phase de traitement, ces outils aideront à accéder à la résolution des blocages, conflits ou dysfonctionnements.

Quelques outils :

envoi à l'organe de sa fréquence vibratoire physiologique.

Test de remèdes (plus de 50 bases de données avec plusieurs centaines de produits ; plus de 70 bases de remèdes en phytothérapie, Fleurs de Bach, compléments alimentaires etc.)

Test afin de déterminer la posologie la mieux adaptée.